



Primera hembra pingüino emperador nace en SeaWorld San Diego en más de una década

El parque es el único lugar en el hemisferio occidental que tiene esta especie en peligro de extinción



San Diego, CA, 31 de octubre de 2023 – El 12 de septiembre de 2023, nació una hembra pingüino emperador por primera vez desde 2010 en SeaWorld San Diego. El parque es el único lugar en el hemisferio occidental donde se pueden encontrar pingüinos emperador, lo que hace de este nacimiento un evento digno de celebración. La especie está catalogada como en peligro de extinción según el Endangered Species Act debido a la pérdida de hielo antártico y el aumento del nivel de los océanos causado por el calentamiento global.

"Traer a esta hembra al mundo y garantizar su supervivencia y bienestar ha sido un proceso muy gratificante para mí y para todo el equipo de avicultores de SeaWorld", dijo Justin Brackett, Curador de Aves de SeaWorld San Diego. "Todas las decisiones relativas a su bienestar han sido

tomadas con enorme cuidado y consideración por nuestro equipo de expertos y veterinarios. Nuestro objetivo es aprender más sobre ella y observar cómo se desarrolla su personalidad a medida que crece".

Un estudio científico reciente encontró una baja cobertura de hielo en el Océano Austral, lo que afecta negativamente a las poblaciones de pingüinos emperador. Cuatro de cada cinco colonias estudiadas sufrieron un fracaso total en su reproducción debido a la falta de capas de hielo. Los pingüinos emperador dependen de estas capas, que son su hábitat para la reproducción, el crecimiento y la muda. Las crías recién nacidas no tienen plumas impermeables, que son necesarias para nadar o sobrevivir en el océano.

Katie Propp, directora ejecutiva de Operaciones de Penguin International, dijo: "La desaparición de las capas de hielo se ha vuelto más frecuente a medida que nuestro planeta continúa calentándose y está teniendo un efecto devastador en las poblaciones de pingüinos. La buena noticia es que hay futuro para estas especies si seguimos luchando contra el calentamiento global y apoyamos a organizaciones como SeaWorld, que brindan atención humana y mantienen la biodiversidad genética de los pingüinos emperador en sus instalaciones. Ver de cerca a estos majestuosos animales y educar al público sobre las amenazas que enfrentan es fundamental para alentar a la gente a hacer algo para salvar a la población salvaje".

SeaWorld San Diego es el único lugar en el Occidente fuera de la Antártida donde la gente puede ver pingüinos emperador. Penguin Encounter es el hogar de una colonia de 17 de estos pingüinos, así como de otros 300 de especies como rey, papúa, macaroni, cara manchada y adelia. Así mismo este recinto alberga a casi 90 frailecillos y otras aves marinas. La atracción es un hábitat lleno de nieve, a -4°C, donde los pingüinos residentes pueden nadar e interactuar entre sí. De igual manera fuera de Penguin Encounter reside una colonia de pingüinos Magallanes, que son originarios de climas calientes de América del Sur.

Para descargar imágenes y vídeos, haz clic [aquí](#)

Acerca de SeaWorld

SeaWorld es un parque temático de vida marina, zoológico y acuario certificado que brinda experiencias significativas mientras inspira y enseña a los visitantes de todas las edades a proteger la vida marina. Con millones de visitantes cada año, los parques ofrecen experiencias enriquecedoras como encuentros cercanos con animales, actividades educativas, atracciones inspiradas en la vida marina, eventos especiales y muchas otras opciones de entretenimiento. Durante más de 60 años, SeaWorld ha liderado los esfuerzos de conservación de la vida marina dentro y fuera de sus parques a través de la ciencia, la educación y el cuidado humanitario de los animales, lo que le valió la certificación de American Humane y la acreditación de Alliance of Marine Mammal Parks and Aquariums y de Association of Zoos and Aquariums. SeaWorld es una de las organizaciones de rescate de animales marinos más grandes del mundo y ha ayudado a más de 1 mil animales hasta la fecha. SeaWorld Conservation Fund, una fundación sin fines de lucro creada en 2003, ha donado más de US\$ 20 millones a casi

1400 organizaciones para apoyar proyectos de investigación en todos los continentes. Una parte del dinero recaudado en el parque se envía al fondo para apoyar estos proyectos de conservación a largo plazo. SeaWorld cuenta con parques en Orlando (Florida), San Antonio (Texas), San Diego (California) y Abu Dabi (Emiratos Árabes Unidos). SeaWorld es parte de la cartera de marcas de parques temáticos de SeaWorld Entertainment (NYSE:SEAS). Para obtener más información, visita SeaWorld.com

Contacto para la prensa:

Larissa Alvarez

larissaalvarez@imaginadora.com.br

Juliana Bordin

julianabordin@imaginadora.com.br